

Skateanlage auf Wangerooge eröffnet

Im Steingarten auf Wangerooge wurde am 01. Juni 2023 eine Skateanlage installiert und eröffnet. Den Aufbau übernahm die Firma Allegra Movement GmbH sowie der Bauhof der Kurverwaltung. Die Skateanlage besteht aus einem Pump Track, der sowohl mit Skateboard, Roller, Inline-Skates als auch mit (BMX-) Fahrrädern befahren werden kann. Mit einer Länge von 46 m verspricht die Anlage einen großen Spaß für die gesamte Familie und ist ein echtes Highlight für alle kleinen Inselgäste und Insulanerkinder. Damit alle Kinder und Familien Freude mit der Anlage haben, gilt es einige Regeln zu beachten. So ist das Befahren des Pumptracks nur mit Helm und nicht motorisierten Fahrgeräten und während der Öffnungszeiten erlaubt. Zeitnah werden die Eingänge des Steingartens mit Toren versehen, sodass die Anlage zu den Öffnungszeiten nutzbar ist. Diese sind täglich von 9.00 – 13.00 und 15.00 – 20.00 Uhr. Gegenseitige Rücksichtnahme ist von großer Bedeutung sowie das Sauberhalten des Areal. Schäden oder grobe Verunreinigungen der Skateanlage müssen der Kurverwaltung Wangerooge gemeldet werden. Bereits jetzt wurde der Pump Track gut angenommen und bietet eine tolle neue Möglichkeit für die Freizeitgestaltung der Kinder auf der Nordseeinsel.

15 Zeilen (inkl. Überschrift)

1.270 Zeichen (inkl. Leerzeichen)

Kurverwaltung Wangerooge
Obere Strandpromenade 3
26486 Wangerooge
nadine.kopfer@wangerooge.de
Telefon: 0 44 69 – 9 91 28

